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☆前回の記録☆  　 第2913回　7月31日（月）ガバナー公式訪問
★開会点鐘
★ロータリーソング『奉仕の理想』

★来賓・ゲスト紹介
・本日のｹﾞｽﾄ・…国際ロータロー第2610地区ガバナー　下口幸雄様
　　　　　　　　　　 富山第3分区　ガバナー補佐　　　　　　村谷正芳様
　　　　　　　　　　 地区幹事　　　　　　　　　　　　　　　　　　田中知憲様

★会長の時間　～宮越敏信会長～
　7月は忙しくバタバタしておりますが、今日はガバナー訪問です。ファティンさんが
お国に戻られることもあり、本日下口ガバナーに会いに来られました。今年度砺波RCでは「若者にロータ
リーを伝えよう」とメッセージに掲げ砺波で地区大会が開催されることもあり金木委員長をはじめローター
アクトのメンバーにも是非がんばっていただきたいと思います。
★ビジター紹介
・本日のﾋﾞｼﾞﾀｰ・・・なし
★幹事報告　～林　規明幹事～

・事務局ですが、8/2(水）、8/6（水）、8/25（金）午後休みとなります。
次回は8月7日（月）通常例会です。
また、例会前11：15より、理事会を開催致しますので、理事の方はお集まりください。
★委員会報告
・第1回地区ＲＡ会長幹事会議7/30(日）　出席報告　　　～横川達乃地区委員～

　「今年度地区活動方針について話がありました。フェイスブックを利用して活動を広げて
行く事や会員増強を目的として様々な活動を行う事が決まりました。」

・第1回クラブ職業奉仕委員長会議7/23(日）　出席報告　～舘　雅司委員～

ロータリー探訪の勉強会は、当クラブは川上広美前地区委員の御尽力により、最先端の
勉強会を開催していたことを再確認致しました。ロータリーとは学びの場であるという事で、
要請があれば地区委員が卓話に訪問させて頂きますという事です。」

・砺波ローターアクトクラブ第2例会7/26(水）　出席報告　　　～金木春男委員長～

「ＲＣから会長・幹事始め8名の参加を頂き、19時から砺波文化会館にて、ローターアクト

ＯＢの本江　択氏（株式会社ライフサービス代表取締役）と天野　修氏（有限会社　天野
餅店）をお迎えして、話をして頂きました。蟹谷康代前委員長に御尽力頂きました。」
・第1回地区社会奉仕委員会並びにクラブ社会奉仕委員長会議7/29(土）出席報告　～五島正樹委員長～

「各地区の発表の中で、座禅体験や園児が卒園した後の職場見学や、ひとり親家庭への
朝食配布等、様々な特徴のある活動がありました。」

・第1回クラブ会員拡大増強委員長会議7/30(日）出席報告～米原嘉孝委員長～

「今回7名の女性会員が出席をされておりました。会員拡大にはオープン例会
や親睦活動等を通して、会員増強に努めて行きたいと思います。当クラブでは
3ＲＣ(南砺・東となみ）・5ＲＣ（南砺・東となみ・小矢部・小矢部中）と年1回の交流があり
ますが、もっと活発にしていきたいとも思います。」

★ニコボックス報告　　　　～長久正一委員長～

下口幸雄ガバナー】　  　    公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。
田中知憲地区幹事】　     　公式訪問にまいりました。宜しくお願い申し上げます。
村谷正芳ガバナー補佐】   下口ガバナーの公式訪問に随行して。

  【本日の例会プログラム】　　卓話：石﨑元蔵君
～Ｌｅｔ’ｓ　ｔｅｌｌ　ｏｕｒ　ｙｏｕｔｈｓ　ａｂｏｕｔ　Ｒｏｔａｒｙ～



津田達雄君】 下口幸雄ガバナー、田中地区幹 が開かれました。1週間前から夫婦で行って参りました。
事、村谷ガバナー補佐、公式訪 　今年度の方針・テーマは「ロータリー：変化をもたらす」
問に際して。体調くずさぬ様、御 という事で、ロータリーは112年の歴史の中で、時の変
自愛下さい！ 化に対応してきた団体である事について、イアンＨ.Ｓ.ラ

宮越敏信君】 下口ガバナーをお迎えして。今日 イズリーＲＩ会長の言葉が《ロータリーの友7月号》に掲載
はご指導、宜しくお願いします。 されております。ロータリーの変化の一つは女性会員を

林　規明君】 下口ガバナー、村谷ガバナー補 認めた事です。現ＲＩ会長は、女性入会運動の先頭に立
佐、田中地区幹事をお迎えし、 ち、活動されました。さらに、奥様は女性のみのクラブを
本日は宜しくお願い致します。 立上げ、自ら会長として活躍され、また、パストガバナー

林　規明君】 前年度、出席委員長として皆出 でもあります。世界の会員の内、女性会員は20％、
席の責務を果たし、有難うござい 日本の会員の内、女性会員は6％、2610地区の会員の
ました。 うち、女性会員は6.4％ですが、砺波ＲＣの女性会員は

中西　昇君】 皆出席賞をいただいて。 10％となっている事は、素晴らしい事です。会員増強
高原健三君】 皆出席24回にプレゼントありがと には、これからの時代を背負うべき素晴らしい女性の

うです。早退を詫びて。 力に頼る事が大切です。女性目線でのアイデア等を
上井　章君】 皆出席を祝って頂いて。 頂くことが、魅力あるクラブづくりに繋がり、会員増強に
飯田修平君】 下口幸雄ガバナーをお迎えして。 繋がります。沢山の

卓話楽しみです。 地区で女性だけの

堀田泰弘君】 母校の高岡商業高校野球部が 素晴らしいクラブが
春夏連続の甲子園出場を決めて 出来ています。近い
くれました。本当に嬉しいです。 将来、女性ガバナー
皆さん、又、応援宜しくお願い致 を誕生させるべきだ
します。 と思います。

米原嘉孝君】 昨日、地区会員拡大増強委員長

会議が金沢で開催され、出席して

来ました。各クラブの色んな事例

を聞いて、参考にしながら、今後 8月14日 (月） 例会取消
も増強に努めて行きます。今期 8月21日 (月） 卓話：藤田誓希⇒警察の方２名
に入り、既に5名訪問しましたが、 8月28日 (月） 卓話：黒田泰人
やはり皆さん敷居が高い感じで 9月4日 (月） 卓話：中西　昇⇒太田尚典氏
すねぇ～！ 9月11日 (月） 卓話：近江美郎

小竹正記君】 前回、ホームクラブ皆出席賞を 9月18日 (月） 祝日につき休会
頂き、有難うございました。今後

も頑張ります。

長久正一君】 妻と映画を見て来ました。なつか 高岡西RC 8/16 （水）⇒例会取消

しき元北銀砺波支店長梶谷さん 8/30 （水）⇒職場例会の為、変更

がチョイ役で出ていました。 高岡北RC 8/7 （月）⇒早朝例会の為、時間と場所を変更

柴田雅人君】 先週、皆出席表彰で記念品を頂 8/14 （月）⇒休会

きました。 新湊RC 8/11 （金）⇒休会

中村裕二君】 入会させて頂き、有難うございま 射水RC 8/15 （火）⇒例会取消

す。今後共ご指導宜しくお願いし 8/29 （火）⇒ボウリング例会の為、時間と

ます。 場所を変更

蟹谷康代君】 前回、前々回の欠席を詫びて。 氷見RC 8/17 （木）⇒例会取消

宮永陽子君】 前回の欠席を詫びて。 9/7 （木）⇒ガバナー公式訪問の為、氷見

中央RCとの合同例会に変更

氷見中央RC 8/11 （金）⇒休会

8/25 （金）⇒夜間例会に変更

★出席報告　～関　浩一委員長～ 小矢部中RC 8/17 （木）⇒例会取消

 本日の出席率　　　　45/51　　88.24％　　　　　　　　南砺RC 8/8 （火）⇒例会取消

 前々回の修正出席率　46/51　  90.20％ 8/15 （火）⇒早朝例会の為、時間と場所を変更

★卓話の時間　 東となみRC 8/16 （水）⇒例会取消

　卓話者：下口幸雄ガバナー 8/30 （水）⇒例会取消

　卓話のテーマ：「クラブのカラーを出そう」
　　　　こんなに内容のある例会 ※卓話の方は『テーマ』を　3週間前迄に　事務局へ
　　　　は初めて経験致しました。 ご連絡願います。配布書類・プロジェクター等必要な
　　　　さて、今年の1/15～22ま 場合も、ご連絡をお願いします。

　　　　での1週間アメリカのカリ ※卓話を依頼される場合は、3週間前までに卓話者の
　　　　フォルニアにありますサン 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。
　　　　ディエゴにて国際協議会 　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6481　まで

【各RC例会変更】メイクアップにどうぞ

本日のニコボックス　19件
ニコボックス累計　111,000円

【今後のプログラム】


